



Dans la journée du Vendredi 8 janvier 2021, le pays a été frappé par deux attaques sanglantes dans les régions de l'Extrême-Nord et de l'Ouest.

La première attaque, lit-on dans un communiqué du Gouvernement, a été perpétrée par des terroristes de Boko Haram et a fait 12 morts à Mozogo dans le Mayo Tsanaga, région de l'Extrême-Nord. Une autre des assaillants sécessionnistes a fait 6 morts à Babadjou au poste de contrôle mixte à la limite des régions de l'Ouest et du Nord-ouest.

Lire ci-dessous en intégralité, ledit communiqué du ministre de la Communication, Porte-Parole du Gouvernement: